

Fecha 09.06.2009	Sección Primera	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------

Advierte SACM disminución de agua por fallas en el Cutzamala

ARACELI SÁNCHEZ C.

De no corregirse las diversas fallas del Sistema Cutzamala, el próximo año se corre el riesgo de disminuir a la mitad, de forma permanente, el suministro de agua potable al Distrito Federal, advirtió Ramón Aguirre, director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

En una reunión con integrantes de la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) advirtió que, de continuar el ritmo actual de extracción, sin que llueva lo suficiente y no se inviertan los recursos necesarios, para 2010 existe el peligro de no contar con agua suficiente.

Explicó que, según un estudio realizado por la propia Comisión Nacional del Agua (Conagua), se requiere invertir seis mil 392 millones de pesos para corregir 18 "puntos de riesgo" de dicho sistema.

Destacó que entre los principales problemas se encuentran las fugas y alrededor de dos mil 800 tomas clandestinas, así como invasiones, falta de desazolve y descarga de aguas residuales.

También se estima que el Sistema Cutzamala pierde cerca de dos metros cúbicos por segundo debido a fugas, filtraciones e ineficiencia, que son urgentes de recuperar para la ciudad de México. ■

6 mil

392 MILLONES DE PESOS

se requieren para corregir 18 puntos de riesgo del Sistema Cutzamala, según un estudio realizado por la Conagua

